



## Emprenden investigación vs. El Cuau por irregularidades

El Gobierno de Morelos presentó cuatro denuncias ante la Fiscalía Anticorrupción para esclarecer presuntos desvíos de recursos, durante la administración del exmandatario, por un monto estimado en 40 millones de pesos. Actualmente, el exfutbolista cuenta con fuero debido a que es diputado federal **ESTADOS P. 10**

**ADMINISTRACIÓN DE MARGARITA GONZÁLEZ UBICA ANOMALÍAS POR 40 MDP**

# Denuncian desvío millonario en Gobierno del Cuau Blanco

**Cargo.** Presentan las primeras cuatro querellas ante la Fiscalía Anticorrupción; son 17 secretarías donde se detectaron irregularidades

El Gobierno de Morelos presentó ayer un primer bloque de denuncias ante la Fiscalía Anticorrupción para esclarecer presuntos desvíos durante la administración del exmandatario, Cuauhtémoc Blanco Bravo, por un monto estimado en 40 millones de pesos.

Las cuatro primeras querellas, recibidas por el fiscal Juan Salazar Núñez, fueron interpuestas por el consejero jurídico, Édgar Maldonado Ceballos, y los secretarios de Desarrollo Económico y del Trabajo, Víctor Sánchez Trujillo; de Infraestructura, Adolfo Barragán Cena, y de Desarrollo Sustentable, Alán Dupré Ramírez.

Por la mañana, en conferencia de prensa, el consejero jurídico indicó que los señalamientos incluyen anomalías detectadas en

Aquí no hay espacio para improvisaciones, ni para excusas. Tampoco hay espacio para los actos de corrupción”

**MARGARITA GONZÁLEZ SARAVIA**  
Gobernadora de Morelos



**FUERO.** Cuauhtémoc Blanco Bravo, de Morena, actualmente es diputado federal.

dependencias clave como las secretarías de Desarrollo, Infraestructura, Economía y Trabajo.

Detalló que entre las presuntas irregularidades se encuentran el detrimento al erario por 19 millones de pesos por la contratación de un artista a través del Fideicomiso Lago de Tequesquitengo (Filateq); las indemnizaciones pagadas fuera de los montos que señala las reglas de este orga-

19

millones de pesos habrían sido malversados mediante la contratación de un artista a través de Filateq

nismo y el desvío de 11.6 millones relacionados con la rehabilitación del mercado “Adolfo López Mateos”.

En total son 17 secretarías de Morelos donde se detectaron los presuntos desvíos por lo que hay actualmente se tienen 24 expedientes abiertos.

### IDENTIFICAN IRREGULARIDADES

Por su parte, Alejandra Pani Barragán, controlora estatal, dio a conocer que tras el proceso de entrega-recepción que se realizó durante el cambio de administración, se identificaron irregularidades en la administración pública central y organismos descentralizados.

Mientras que en la paraestatal hay 20 expedientes en integración de organismos como el Colegio Nacional de Educación Profesional Técnica (Conalep), Servicios de Salud de Morelos (SSM) y Comisión Estatal del Agua (Ceagua), además del fideicomiso Turismo Morelos (Fitur) y el Fondo Desarrollo Empresarial y Promoción de la Inversión (Fifodepi).

Actualmente, el exfutbolista americano es diputado federal e integrante de la comisión de Presupuesto y Cuenta Pública, en la Cámara de Diputados en San Lázaro.

/ 24 HORAS